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ab Juli 2011 lieferbar!
delivery in July 2011

024860 / 034869	 9,50 E / 10,50 E

VW Golf Cabrio, hellrot / light red 
VW Golf Cabrio, papillon silber metallic / papillon silver metallic 
Formneuheit! Auf Basis des VW Golf VI stellte Volkswagen im März 2011 das 
neue Cabriolet vor. Im Herpa Programm erscheint das Fahrzeug in hellrot und 
papillon silber metallic. / New type! Based on the VW Golf VI, Volkswagen 
premiered the new convertible in March 2011. For the Herpa program, the 
vehicle is released in light-red and papillon-silver metallic.

049283	 13,50 E  
Mercedes-Benz Vito Bus „Bergrettung Scharnitz“ (A) 
Im Naturschutzgebiet Karwendel ist die Bergrettung Scharnitz im Einsatz. Der 
Mercedes-Benz Vito Bus wird für Material- und Personentransporte eingesetzt. 
The mountain rescue service Scharnitz operates in the nature reserve Karwen-
del. The Mercedes-Benz Vito bus is used to transport material and personnel.

049313	 19,50 E 

VW Crafter Bus mit Kofferanhänger / VW Crafter bus with box trailer „BRK Wasserwacht Neu-Ulm“ 
Den aktuellen VW Crafter mit Kofferanhänger setzt das BRK Neu-Ulm im Bereich der Wasserwacht ein. Das Minia-
turmodell des Gespanns erscheint in einmaliger Auflage. / The BRK Neu-Ulm operates the current VW Crafter with 
box trailer for water rescue services. The miniature model of the combination is released as one-time edition.

024884 / 034883	 9,50 E / 10,50 E

Audi A6® Avant, schwarz / black 
Audi A6® Avant, dakarbeige metallic / dakarbeige metallic 
Formneuheit! Nach der Limousine des neuen Audi A6® folgt nun zeitnah zur 
Markteinführung der Kombi. Die Miniaturen werden zunächst in schwarz und 
dakarbeige metallic an den Fachhandel ausgeliefert. / New type! After the new 
Audi A6 sedan, promptly with the launch of the station wagon, follows. At first, 
the miniatures are released in black and dakar-beige metallic. .

049306	 19,50 E
MAN TGL Koffer-LKW / MAN TGL box truck „Berliner Feuerwehr / Stroke Einsatzmobil“ 
In einer Studienphase zur Bekämpfung von Schlaganfällen setzt die Berliner Feuerwehr diesen MAN TGL ein, der 
auch als normaler RTW seinen Dienst erledigen kann. Das Herpa Modell wird authentisch in leuchtrot mit dem 
aktuellen Berliner Design gestaltet. / For a study for the fight against strokes, the fire brigade Berlin operates this 
MAN TGL, which is also suitable to be used as regular ambulance vehicle. The Herpa model is released in authentic 
bright-red with the current Berlin design.

024877 / 034876	 9,50 E / 10,50 E

Audi RS3® Sportback, rot / red 
Audi RS3® Sportback, tiefseeblau-perleffekt / deep sea blue  
Formneuheit! Auf dem Genfer Automobilsalon 2011 präsentierte Audi den 
neuen Audi RS3 Sportback mit 340 PS. Neben der Karosserie sind im Vergleich 
zum Audi A3 auch die Felgen komplett neu konstruiert worden. Der Audi wird 
zunächst in rot und tiefseeblau-perleffekt das Herpa Programm ergänzen. / 
New type! At the Geneva Motor Show 2011, Audi presented the new Audi 
RS3 Sportback with 340 HP. At first, the miniature model with new rims and a 
completely new body enhances the Herpa program in red and deep-sea-pearl-
effect.

049320	 19,50 E
MAN TGL ELW2 Koffer-LKW / MAN TGL ELW2 box truck  
„Feuerwehr Holzminden“ 
Im Jahr 2010 wurde dieser MAN TGL LKW bei der Holzmindener Feuerwehr in 
Dienst gestellt, der als Einsatzleitwagen einen Mercedes-Benz T1 Bus ablöst. 
Die Fenster und Türen des Aufbaus werden drucktechnisch dargestellt. / In 
2010, the fire brigade Holzminden purchased a new MAN TGL truck which re-
placed a Mercedes-Benz T1 bus as command vehicle. The windows and doors 
of the body are typographically displayed.

049290	 12,50 E
BMW 1er™ „Malteser / Bluttransporte“ 
Der viertürige BMW 120d wird vom Malteser Hilfsdienst in München und Frei-
sing für Bluttransporte eingesetzt. Das Miniaturmodell wird vorbildgerecht mit 
dem auffälligen Design bedruckt. / The Order of Malta operates the four-door 
BMW 120d in Munich and Freising for blood transports. The miniature model 
features the authentic striking design. 
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049351	 59,50 E
Ziegler Z8 Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 airfield fire truck  
„Flughafen Nürnberg“ 
Formneuheit! Von der Firma Cursor wird dieses Miniaturmodell des Ziegler Z 
8 Flugfeldlöschfahrzeug für Herpa aus Kunststoff gefertigt. Das vorbildgerecht 
sehr aufwändig gestaltete Fahrzeug besteht aus mehr als 50 Einzelteilen und 
erscheint in einmaliger Auflage. / New type! Cursor produces this plastic Ziegler 
Z 8 airfield fire engine for Herpa. The elaborately designed vehicle consists of 
more than 50 individual parts and is released as one-time edition.

158831^	 19,50 E
MAN TGS M Rundmulden-Sattelzug / MAN TGS M dump semitrailer 
Mit aktueller MAN 6x4 Zugmaschine und einem 2-achs Rundmuldenauflieger ergänzt das Modell die Herpa 
Baufahrzeugflotte. / The model with the current 6x4 rigid tractor and a 2-axle trough trailer enhances the Herpa 
construction vehicle fleet. 

049337	 13,50 E
Mercedes-Benz Vito 2010 Bus „Zoll“ 
Der Deutsche Zoll setzt diesen Mercedes-Benz Vito bundesweit ein. Das weiße 
Modell wird vorbildgerecht mit der minzgrünen Flächenbeklebung sowie den 
reflexweißen Logos beschriftet. / The German customs authorities operate 
this Mercedes-Benz Vito nationwide. The white model features the mint green 
surface decals as well as the reflex-white logos. 

049368	 13,50 E
VW Sharan „Autobahnpolizei Österreich“ (A) 
Der neue VW Sharan wird bei der Polizei in Österreich auf Autobahnen einge-
setzt. Die Karosserie des silbernen Modells wird vorbildgerecht in blau und rot, 
das hintere Seitenfenster mit der Polizei-Rufnummer 133 bedruckt. 
The police in Austria operates the new VW Sharan on freeways. The body of the 
silver model features the blue and red print as well as the police-phone number 
133 on the rear side window.   

158985	 18,50 E
MAN TGS M 8x4 Meiller Kipper / MAN TGS M 8x4 Meiller dump truck 
Formneuheit! Mit komplett neu konstruiertem 8x4 Fahrgestell und neuen Meiller 
Aufbauten wird die Baufahrzeugflotte im Herpa Programm aktualisiert. Als ers-
tes Modell erscheint der MAN TGS M in rot-silberner Farbgebung. / New type! 
With a completely new designed 8x4 chassis and the new Meiller superstruc-
ture, the Herpa construction vehicle fleet is updated. The first model is a red 
and silver MAN TGS M. 

158978	 14,50 E
MAN F8 Zugmaschine mit Ballastpritsche /  
MAN F8 rigid tractor with pick-up „Circus Krone“ 
In den 1980er Jahren wurde diese MAN Zugmaschine mit Ballastpritsche vom 
Circus Krone eingesetzt. Das Modell wird authentisch mit bedruckter Ballast-
pritsche ausgeliefert. / In the 1980s, Circus Krone operated this MAN rigid 
tractor with ballast bed. The model is released with the authentically printed 
ballast bed.

158916	 24,50 E
Scania R ´04 HL Rundmulden-Sattelzug / Scania R ´04 HL dumper semitrailer „Höbel“ 
In Immenhofen nahe Kaufbeuren ist das mittelständische Bauunternehmen Höbel ansässig. Zunächst erscheint ein 
Scania Rundmulden-Sattelzug aus dem modernen Fuhrpark des Bauunternehmen. / The medium-sized construc-
tion company Höbel is based in Immenhofen near Kaufbeuren. At first, we release a Scania trough semitrailer from 
the company’s modern fleet. 

CAD-Foto
example photo

049344	 12,00 E
Borgward Isabella Limousine „Polizei Bremen“ 
Ein einziges Exemplar der Borgward Isabella Limousine wurde in den 1960er 
Jahren in Bremen bei der Polizei eingesetzt. Die Herpa Miniatur wird in der 
grün-weißen Farbgebung mit einem Einzelblaulicht erscheinen. / In the 1960s, 
the only copy of the Borgward Isabella sedan was operated by the police in 
Bremen. The Herpa miniature features the green-white color and an individual 
blue light.
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158923	 28,50 E 
Mercedes-Benz Actros LH ´02 Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´02 refrigerated semitrailer „Kinlochbervie“ (GB) 
Im Bereich von Kühltransporten, vornehmlich Fischprodukte, ist das Unternehmen Kinlochbervie aus Schottland 
tätig. Der Mercedes-Benz Actros Sattelzug erscheint vorbildgerecht mit einer dreiachsigen 6x2 Zugmaschine.  
Kinlochbervie from Scotland carries out refrigerated transports, mainly of fish products. The Mercedes-Benz Actros 
semitrailer is released with a three-axle 6x2 rigid tractor. 

158947	 26,50 E
Scania R ´09 TL Container-Sattelzug / Scania R ´09 TL container semitrailer „Schmid Transporte / K-Line“ 
Jürgen Schmid Transporte aus Teublitz setzt seit über 10 Jahren den Herpa Monument-Truck ein. Neben dem 
Transport von Lebensmitteln ist das Unternehmen auch im Containerdienst mit diesem Scania V8 Sattelzug tätig.  
Jürgen Schmid Transporte from Teublitz has been operating the Herpa Monument truck for more than 10 years. 
Next to the transport of provisions, the company also operates container services with this Scania V8 semitrailer.

158954	 34,50 E
Mercedes-Benz Actros L ´08 Eurolohr 100 Autotransporter / Mercedes-Benz Actros L ´08 Eurolohr 100 car transporter „Frankenbach“ 
Neben der Containerlogistik ist das Mainzer Unternehmen Frankenbach auch in der Fahrzeuglogistik tätig. In der auffällig 
hellblau-roten Farbgebung erscheint der aktuelle Eurolohr 100 Autotransporter mit Mercedes-Benz Actros L Zugmaschine. 
/ Next to container logistic, the Frankenbach company from Mainz also operates in vehicle logistics. In the strikingly light-
blue and red colors, the current Eurolohr 100 car transporter is released with a Mercedes-Benz Actros L rigid tractor. 

158930	 26,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´08 curtain canvas semitrailer „Schöni“ (CH) 
Das Schweizer Transportunternehmen Schöni ist international tätig. Der aktuelle Mercedes-Benz Actros LH zieht 
einen grauen Gardinenplanenauflieger. / The Swiss transport company Schöni operates internationally. The current 
Mercedes-Benz Actros LH pulls a gray curtain-canvas trailer. 

158886	 26,50 E 
Mercedes-Benz Actros L ´08 Container-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros L ´08 container semitrailer  „Frankenbach / Hanjin“ 
Frankenbach aus Mainz betreibt im Mainzer Hafen einen eigenen Containerterminal. Als erstes Modell der Spedition 
erscheint ein Containerzug mit einem 40 ft. Hanjin Container. / Frankenbach from Mainz operates an own container ter-
minal at the Mainz harbor. The first model of the forwarding company is a container trailer with a 40 ft. Hanjin container. 

159029	 29,50 E
DAF XF 105 SC Lowliner-Kühlkoffer-Sattelzug / DAF XF 105 SC lowline refrigerated semitrailer „Zentis“ 
Formneuheit! Mit vielen verschiedenen Produktmotiven gestaltet setzt Zentis diese DAF XF 105 Zugmaschinen 
mit Lowliner Kühlkofferaufliegern ein. Neu am Herpa Modell ist der DAF XF SpaceCab mit Dachspoiler sowie der 
Kühlkofferaufbau auf einem Lowliner-Chassis. / New type! Zentis operates this DAF XF 105 tractor, designed with 
various product motifs, with Lowliner refrigerated box trailers. New is the DAF XF SpaceCab with roof spoiler as well 
as refrigerated box trailer on a Lowliner chassis. 
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158961	 34,50 E 
Scania R ´04 TL Kühlkoffer-Sattelzug / Scania R ´04 TL refrigerated semitrailer „Perditrans“ (B) 
Der in den Neuheiten 05-06 vorgestellte Sattelzug hat nach dem Verkauf der bisherigen Zugmaschine nun eine 
neue, dreiachsige Scania R Topline Zugmaschine erhalten, die jetzt für den belgischen Transportunternehmer  
Perditrans unterwegs ist. / After selling the Scania Streamline rigid tractor, the transport company Perditrans  
from Belgium operates this trailer in company colors with a three-axle Scania R Topline tractor. 

158855	 45,00 E
MAN TGX XXL Tieflade-Sattelzug / MAN TGX XXL low-boy semitrailer „Rachbauer Spezial“ (A) 
Das zweite Modell der österreichischen Spedition Rachbauer erscheint mit einer MAN TGX XXL 680 Schwerlastzugmaschine sowie einem Goldhofer Schwerlastauflieger mit Ladegut. / The second model of the Austrian forwarder Rachbauer is 
released with a MAN TGX XXL 680 heavy load tractor as well as a Goldhofer heavy load trailer with load. 

158879	 24,50 E
Scania R ´09 HL Pressmüllcontainer-Hängerzug / Scania R ´09 HL garbage container trailer „EHG“ 
In Chieming-Egerer am Chiemsee ist die auf Entsorgung und Abbruch spezialisierte Unternehmensgruppe EHG an-
sässig. Der Scania R der aktuellen Baureihe ist mit zwei Pressmüllcontainern beladen. / The company group EHG, 
specialized in disposal and demolition is based in Chieming-Egerer at the Chiemsee. The Scania R of the current 
model range is loaded with two garbage compacting containers.

158848	 24,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´08 curtain canvas semitrailer „Eichenlaub“  
Die Spedition Eichenlaub aus Herxheim bei Karlsruhe setzt über 40 Züge im internationalen Fernverkehr ein. Das 
Modell erscheint mit der Mercedes Benz Actros LH 08 Zugmaschine. / The forwarder Eichenlaub from Herxheim 
near Karlsruhe operates over 40 truck-trailer combinations in international long-distance traffic. The model is re-
leased with the Mercedes-Benz Actros LH 08 rigid tractor.
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158909	 49,90 E
Auf Achse Set 9 (Staffel 6, ab 1996) / Set with two models „Auf Achse“ (Season 6, from 1996) 
In der letzten Staffel der beliebten Fernsehserie „Auf Achse“ waren neben anderen Akteuren auch geänderte Fahr-
zeuge im Einsatz. Mit diesem Set wird die beliebte Serie der Miniaturmodelle abgeschlossen. / In the last season of 
the popular TV series „Auf Achse“, next to other actors, also different vehicles were used. This set concludes the 
popular miniature model series.

159043	 29,50 E 
DAF XF 105 SSC Lebensmittelchromtank-Sattelzug 
DAF XF 105 SSC chrome-plated food tank semitrailer „Eurobulk“ (DK) 
Die Spedition Eurobulk ist in Dänemark beheimatet und transportiert vornehmlich Lebensmittel in Europa. Das Mo-
dell erscheint mit einer DAF XF SSC Zugmaschine und verchromtem Lebensmitteltank. / The forwarding company 
Eurobulk is headquartered in Denmark and mainly transports foodstuffs throughout Europe. The model comes with 
a DAF XF SSC tractor and a chrome-plated food tank trailer.

159036	 49,50 E
Scania R ´04 HL Roadtrain „Kopparberg“ (S) 
Kopparberg Cider zählt zu den bekanntesten Brauereien in Schweden. Auf dem in Schweden eingesetzten Scania R Highline Gigaliner wird auffällig für diese Marke geworben. Das Herpa 
Miniaturmodell erscheint vorbildgerecht mit insgesamt sieben Achsen. / Kopparberg Cider is one of the most familiar brewery in Sweden. The Scania R Highline Gigaliner with the striking brand 
promotion is operated in Sweden. The Herpa miniature model is released with the authentic seven axles. 

158862	 24,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Planen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros LH ´08 canvas semitrailer „Richter“  
Zu den ersten Transportunternehmen, die sich auf Stahl- und Coiltransporte spezialisiert haben, zählt die Spedition 
Richter aus Dortmund. Das Miniaturmodell erscheint vorbildgerecht mit einem vierachsigen Planenauflieger. 
Among the first transport companies specializing in steel and coil transports was the forwarder Richter from Dort-
mund. The miniature model is released with a replication of the original’s four-axle curtain-canvas trailer.

158893	 29,50 E
Mercedes-Benz Actros LH ´08 Lebensmittelchromtank-Sattelzug /  
Mercedes-Benz Actros LH ´08 chrome-plated food tank semitrailer „Benninger & Föll“ 
Die Speditionen Benninger und Föll haben Ihre Ressourcen in 2003 gebündelt und die Benninger und Föll Liquid 
Logistics in Heilbronn gegründet. Das Modell des MB Actros zieht einen verchromten Lebensmitteltank-Auflieger.
The fowarders Benninger and Föll have combined their resources in 2003 to establish Benninger and Föll Liquid 
Logistics in Heilbronn. The MB Actros model pulls a chrome-plated provisions-tank trailer.
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159005	 99,00 E 
Bausatz / Construction set „Windenergieanlage“ 
Die Herpa Windenergieanlage besteht aus 10 Einzelteilen und kann mit wenigen Handgriffen ohne Klebstoff zusammen-
gebaut werden. Zusätzlich ist ein elektronischer Antriebssatz unter der Artikelnummer 159012 (siehe oben) erhältlich. 
The wind energy plant with appropriate base plate is now also released as construction set. The 110 cm wind turbine 
can be assembled without the need of glue. In addition you can have a set of electronic gearing. (Art.-Nr. 159012)

110440	 34,50 E 
MAN TGX XXL Zugmaschine / MAN TGX XXL rigid tractor „Melmer Tiere“ (A) 
Als Ersatz für eine ausgemusterte Zugmaschine wurde von der Spedition Melmer diese neue MAN TGX XXL ange-
schafft und von Knud Tiroch lackiert. Das Modell erscheint in einmaliger Auflage in der Private Collection Vitrine. 
As replacement for the retired tractor of the forwarder Melmer, this new MAN TGX XXL was purchased and painted 
by Knud Tiroch. The model is released as one-time edition in a Private Collection showcase.

053150	 7,50 E 
Ladegut und Aufbauten für Kleintransporter 
Load and constructional systems for vans 
Aus Pritschenfahrzeugen auf Mercedes-Benz Sprinter und VW Crafter Basis 
werden mittels dieser Zubehörteile Handwerkerfahrzeuge. Staukasten, Rohr, 
Leitertraggestell und Leitern sind jeweils zweifach in diesem Set enthalten. 
These accessories transform utility vehicles based on Mercedes-Benz Sprinter 
and VW Crafter into craftsmen vehicles. Storage box, pipe, ladder carrying 
frame and ladders are each included twice.  

159012	 39,00 E
Elektronik Antriebsatz für Windenergieanlage / Set of electronic gearing for the 
wind energy plant 
Mit diesem Ergänzungsset kann die Herpa Windenergieanlage mit einem Rotor-
Antrieb sowie entsprechenden Blinklichtern ausgestattet werden. Damit kann 
das Windrad über einen handelsüblichen Transformator mit einer Ausgangs-
leistung von 12V – 16V betrieben werden. / With this extension set, the wind 
energy plant construction set can be equipped with a drive as well as the ac-
cording blinking lights. The wind turbine can then be operated with a common 
transformer with an output of 12V – 16V.

121378	 59,00 E
MAN TGX XXL Kühlkoffer-Sattelzug / MAN TGX XXL refrigerated semitrailer „Herpa Nr. 12, Das römische Reich“ 
Die Serie der Herpa Showtrucks wird fortgesetzt. Die Nr. 12 der von Walter Rosner lackierten Trucks wird mit einer 
MAN TGX XXL Zugmaschine bei der Spedition Trio-Trans eingesetzt. Thema dieses neuen Showtruck ist „Das römi-
sche Reich“ mit eindrucksvollen Darstellungen. / The Herpa Showtruck series is continued with truck No. 12 painted 
by Walter Rosner, which the forwarder Trio-Trans operates with an MAN TGX XXL rigid tractor. Topic of this new 
showtruck is the Roman Empire with impressive illustrations. 

Alle Artikel zur Windenergie-Serie 
www.herpa.de/windenergie
www.herpa.de/windenergy

Beispiel für Verwendung; 
Modell nicht enthalten

	  Example of use; 
model is not included
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MASS:STAB-Leser und Schwerlastspezialist J. A. M. de Kort aus Holland hat sich auf 
den Umbau von Schwertransport-LKW spezialisiert. Dazu hat er seine eigene Trans-
portfirma gegründet, die im Maßstab H0 in den Farben Blau und Gelb auftritt. Für 
uns hat er seinen großen Fuhrpark in Szene gesetzt und die schönsten Umbauten 
auf einem Diorama in Szene gesetzt.

EINE SPEDITION IN H0: 
EATON ROTTERDAM
Text: Oliver Kaschel ∙ Fotos: J. A. M. de Kort

IVECO Stralis mit dreiachsigem Fahrgestell und einem Meusbur-
ger-Planenauflieger. Die aufgeschlagene Plane gibt den Blick auf 
das Ladegut frei.

� � 

Ein MAN TGS-M vierachsiger Kipper mit einem Goldhofer TU4-
Anhänger mit Beladung.

�

Im Vordergrund der Arbeiten von J. A. M. de Kort stand vor-

wiegend das Neubauen und Supern der Fahrzeuge, bei dem 

der Modellbauer besonders auf die Farbzusammenstellung der 

eigenen fiktiven Spedition Eaton aus Rotterdam achtet. Aber 

auch auf ein perfektes Drumherum legt der Holländer, der in 

Rotterdam arbeitet, Wert. Ob Warntafeln, doppelte Rücklichter, 

Schmutzlappen oder Zusatzscheinwerfer, alles, was ein Modell 

verschönert, muss dran! Eine Auswahl seiner schönsten Modelle 

möchten wir nun für Sie hier im Heft vorstellen. :

Ein DAF 85 Schwertransporter mit einer mächtigen Asphaltfräse als Lade-
gut. Das Dach der Zugmaschine wurde verlängert, der Auflieger bekam 
zudem eine große Staukiste montiert. Das kleine Foto zeigt eine vierachsige 
MAN TGX Schwerlastzugmaschine.

Bei diesem Umbau handelt es sich um einen Scania Hauber 
Longline mit einem dreiachsigen Kippauflieger mit Plane.

� � 

Ein MAN TGS-M vierachsiger Kipper mit einem Goldhofer TU4-
Anhänger mit Beladung.

�

Scania R Highline Zugmaschine mit vier Achsen und Ladekran. 
Das Fahrgestell wurde komplett neu gebaut, denn die Anord-
nung der Achsen ist völlig anders zum Serienmodell.

�

Scania Hauber Topline in fünfachsiger Schwerlastzugmaschi-
nen-Ausführung mit viel passendem Zierrat.

�

Scania 144 Schwerlastzugmaschine mit sechs Achsen. Insge-
samt hat Modellbauer de Kort 16 Räder verbaut. Dazu kommen 
noch zwei Ersatzräder, die am Schwerlastturm befestigt sind.

� �

MAN TGX XXL Hängerzug mit dreiachsigem Hänger und John 
Deere-Traktoren als Ladung.

� �

UMBAU Eine Spedition in H0: Eaton Rotterdam
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Formneuheit
New type
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NEUE FARBEN / NEW Colours

- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG. 
- 	 „Mercedes-Benz“ and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
-	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers AUDI AG

024129	 8,00 E
Borgward Isabella Coupé, elfenbein / ivory

034036	 10,50 E 
BMW X6™, tasman metallic

033695	 10,50 E 
BMW X5™,  
sidney blau metallic / sidney blue metallic

154666	 11,50 E
DAF XF 105 SSC, rot / red

740562	 21,00 E 
LKW 10t 8x8 M977, desert

158008	 16,00 E
Scania R ´09 TL,  
weinrot metallic / wine red metallic

154147	 11,50 E
MAN TGS LX, dunkelblau / dark blue

033626	 10,50 E 
Mini Cooper S™,  
grün metallic / green metallic

Blick hinter die Kulissen bei Herpa: Tag der offenen Tür am 16. Juli 2011 in Dietenhofen
Take a look behind the scenes at the Herpa Open House on July 16, 2011 in Dietenhofen, Germany
Weitere Termine unter www.herpa.de/termine - Check for more events at www.herpa.de/dates

205191	 6,50 E
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 3/11 lesen Sie / Some of the topics in issue 3/11:
• 	Titelstory: Volvo P1800 S - Der Schwede aus Schottland /  
	 Cover story: Volvo P1800 S - Swede from Scotland 
•	Reportage: Vespa + Sympathie = Vespathie
•	Umbau: Alles paletti - Der Palettenlaster / Rebuilding: Looking good - The pallet large truck

Herpa MiniKits - Bausätze für Modelleisenbahner und Bastler
Construction sets for hobbyists 
Neue Farben / New colours:

	 je 3,95 E
012140 - VW Polo 6N, 2-türig, rot / red	  
012157 - Opel Corsa B, 2-türig, blau / blue 
012300 - Wartburg 353, ´85, sandgelb / sand yellow 
012195 - VW Golf II, 4-türig, weiß / white

H0 1/87

033725	 9,00 E
BMW 700 Sport™,  
hellblau metallic / light blue metallic

H0 1/87
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Umbau:

Alles paletti? – Der Palettenlaster
Reportage: 

Die Spedition Bernhard Land Reportage:
Vespa + Sympathie = Vespathie
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